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7 февраля в СОШ №4 состоялась отчетно-перевыборная конференция ТОС
«Екатериновка». Общественность этого района всегда отличалась активностью, и
заседание собрало множество жителей,  как членов комитета, старших по домам,
улицам, так и всех тех, кому не безразлична жизнь родного района, кто готов трудиться
для его благополучия и процветания.

  

В конференции принимали участие Глава УМР С.В. МАКЛАКОВ, председатель Думы
УМР М.Р. ВОРОНОВ, Глава Администрации Углича С.А. ПАРФЕНОВ, депутаты
Муниципального Совета,  председатели других ТОС и ведущие инспекторы отдела
местного самоуправления, представители Управляющих компаний.

  

Председатель конференции и начальник отдела по взаимодействию с ТОС М.А.
СМИРНОВ огласил присутствующим повестку дня.      

  

Заседание началось с доклада председателя КТОС Л.Н. САВЕЛЬЕВОЙ о проделанной
работе, который предполагал выступление в 40 минут, но был сокращен из-за
регламента до 13.  Основными достижениями общественников, по мнению Любови
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Николаевны, в сфере благоустройства «Екатериновки» являются: формирование плана
и осуществление контроля за ремонтом трубопроводов, тротуаров, дорог, обеспечение
прочистки канав, спилка деревьев, установка освещения. В культурной сфере и
образовании: проведение спортивных,

 праздничных  мероприятий для школьников, установка детской горки, устройство
волейбольной площадки. Председатель ТОС рассказала о взаимодействии
«Екатериновки» с городскими властями, коммунальными службами. Была отмечена и
активность жителей района. 254 обращения  было отработано за год, а невыполненными
оказались  всего 20, при том, что 3 вопроса переданы  на рассмотрение в
Администрации города и района.  Л.Н. САВЕЛЬЕВА от лица общественников горячо
благодарила всех тех, кто за эти годы сотрудничал с общественностью, помогал
угличанам в достижении их целей, поддерживал инициативы.

  

- Все это сделано силами активистов ТОС, - отметил в своем выступлении  Глава района
С.В. МАКЛАКОВ. – Только коллективная работа людей в «одной связке» предполагает
отличный результат. Местное самоуправление нам нужно обязательно. И чем больше
там будет активных, инициативных людей, тем лучше станет наш город.
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М.Р. ВОРОНОВ, председатель Думы УМР, в своем выступлении назвал местноесамоуправление  первым уровнем власти города и отметил, что оно находится ближевсех к людям.  Между тем, в докладе Л.Н. САВЕЛЬЕВОЙ нашлось место не только положительныммоментам, ведь жизнь любого города и района складывается не только из достижений,но и из проблем, решение которых требует кропотливой работы. И потому был составленплан на ближайшее время, включающий в себя 7 пунктов.  С.А. ПАРФЕНОВ, Глава Администрации города в своем выступлении рассказалприсутствующим, на что стоит акцентировать внимание  в работе ТОС уже совсем скоро,- это ремонт дорог и обслуживание автобусных маршрутов.  Вслед за этим наступил черед самой, пожалуй, приятной части конференции -чествования общественников, внесших большой вклад в жизнь «Екатериновки».

 Награждал угличан Почетными грамотами и Благодарственными письмами Главарайона С.В. МАКЛАКОВ.  Далее общим голосованием были избраны 9 человек в комитет ТОС «Екатериновка».Можно надеяться, что интересы всех слоев населения этим составом будутотстаиваться. Председателем комитета  была вновь избрана Л.Н. САВЕЛЬЕВА, чьяработа высоко оценена делегатами конференции.  Варвара СЛАВЕНОВА, фото автора  "Угличанин" №6 (359) от 19.02.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}  
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